

Momentos inolvidables en el Museo del Carnaval



La licenciada en Artes de Teatro, Gregoria Sánchez, explica los motivos que tuvo el jurado, integrado por egresados de la Universidad del Salvador, para discernir los premios.



Profesor Bernardo Mena, Director de la Escuela Municipal del Carnaval, departiendo con la Directora del Museo.



Como todos los años, los invitados fueron agasajados con un cóctel.

VÉRTICE CULTURAL "RAMON ISMAEL BARBÁ"

Boletín de Distribución Gratuita Registro de la Propiedad Intelectual en Trámite.

Directora: NORMA J. BARBA
Diseño Gráfico: Mariana Muriago
Impreso en Autotipía Gráfica

Vértice Cultural

Ramón Ismael Barbá

9 y 304, Veinticinco de Mayo (PBA) • E-Mail: vertice.barba25@fibertel.com.ar
www.museodelcarnaval25.com.ar • Tel. 02345.15.68.6630

Fueron entregados los premios de la XI Edición "Ramón Ismael Barbá"



En un acto realizado el 15 de marzo próximo pasado en la sede del museo del Carnaval y recinto de actividades culturales, y que contó con la asistencia de un numeroso público, Norma Barbá distinguió a los mejores artistas individuales del Carnaval 2015: Sandra Nicora, el primer premio; Cecilia Laurito, el segundo premio y Valeria Serna, el tercer premio. Recibieron

plaquetas recordatorias y dinero en efectivo: tres mil quinientos, tres mil y dos mil quinientos pesos, respectivamente. Se encontraban presentes en el acto autoridades municipales como la doctora Julieta Masagué, Secretaria de Gobierno, y José Canullán, Presidente de la Comisión de Festejos.



De izquierda a derecha:
Sandra Nicora (primer premio);
Norma Barbá, Directora del Museo del Carnaval;
Cecilia Laurito (segundo premio);
Valeria Serna (tercer premio)

Boletín de distribución gratuita.

marzo - abril 2015

68

PALABRAS PRONUNCIADAS POR LA DIRECTORA DEL MUSEO DEL CARNAVAL CELEBRANDO LA XI EDICIÓN DEL PREMIO “RAMÓN ISMAEL BARBÁ”



“Nuevamente nos hemos encontrado para celebrar esta vez la entrega de la undécima edición de los premios “Ramón Ismael Barbá”.

La vida vuela y todo está a la vuelta de la esquina, la felicidad, la contrariedad, la alegría y la tristeza.

Pero como siempre decimos, este acto de distinguir a los mejores artistas individuales del Carnaval 2015, es el que más nos llena de alegría y nos da la fuerza necesaria para seguir adelante. Porque todo es posible hasta que se compruebe que es imposible, y aún entonces lo

imposible puede serlo sólo por ahora. Si no tomemos como ejemplo a esa gran familia que son las cuatro comparsas, batucadas y ahora sumándose la escuela del Carnaval, con sus directores incansables y todos sus pasistas, regalando en el Corsódromo alegría, trabajo y esfuerzo, superados año tras año; a ellos nuestro profundo reconocimiento.

Lima Quintana escribió: “¿Y por qué esta manía de seguir insistiendo en vivir otro día? Será porque la vida nos inventa la lucha y así nos desafía”.

Tomemos el desafío de disfrutar las próximas fiestas del Carnaval, con ese maravilloso encuentro de familias y amigos.

Agradecemos de corazón la presencia de todos ustedes, y también queremos hacerle llegar al jurado un especial saludo y reconocimiento por su labor; todos ellos egresados de la Escuela de Artes de Teatro de la Universidad del Salvador de Buenos Aires.

Luego de la entrega de los premios, los invitamos entonces a brindar por todos los que trabajan generosamente para engrandecer la fiesta del Carnaval veinticinqueño.”

Testimonio gráfico de la gran noche de entrega de premios



De izquierda a derecha: Norma Barbá; Oscar Luna, Director de Mirú-Mirá; Sandra Nicora; Cecilia Laurito; Valeria Serna; José Canullán, Presidente de la Comisión de Festejos; Antonio “Travolta” Leguizamón.



La Secretaria de Gobierno del Municipio, Dra. Julieta Masagué, cambia impresiones con la Directora del Museo del Carnaval, Norma Barbá.



El señor Hugo Vegetti hace entrega y donación a la Directora del Museo de los documentos con el proyecto original para la construcción del Corsódromo del cual es autor.



De izquierda a derecha: Estela y Norma Barbá y Gregoria Sánchez momentos antes del comienzo del Acto de Entrega de Premios.